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ハラハラ･ドキドキ･感動の春季総合体育大会！
５月１９日・２０日に春季総合体育大会が開催されました。本校

諸君は、どの部においても、仲間とともに励まし合い、応援しあっ
て、熱のこもった試合を繰り広げてくれました。特に野球部は第１
・８ブロックで健闘し、ブロック優勝を果たすことができました。
手に汗握る接戦を制することができ、観ている人を感動させてくれ
ました。また、柔道部では、個人第２位を獲得するなど、優秀な成績を収めてくれまし
た。その他の部も、ぎりぎりのところで惜しくも敗れるといったように、悔しいけれど
も次へのきっかけをしっかりとつかむことができた、実り多き大会となりました。どの
部もさらなる上を目指して、頑張っていってほしいと思います。保護者の皆様には、早
朝よりご協力いただきありがとうございました。

野球部 1回戦 本校４－０虎姫 2回戦 本校２－０高島
ﾌﾞﾛｯｸ大会 3回戦 本校３－１安曇川・・・【第１･８ブロック優勝】

バレー男子･県大会 本校２－０湖西 本校０－２双葉

バレー女子･県大会 本校２－０彦根中央 本校２－０玉園 本校０－２能登川

柔道 ○男子個人戦 【ベスト１６】
県大会 ○女子個人戦 【準優勝】

ソフトテニス ○団体戦 本校２－０鏡岡 本校０－２高月 【ブロック３位】
ﾌﾞﾛｯｸ大会 ○個人戦 １・２回戦で惜敗

陸上 県大会 ○全ての種目で健闘するも、予選突破逃す

剣道 県大会 ○女子個人戦 【１回戦惜敗】

※文芸部は、７月下旬に開催される｢ブローニュの森作品展｣の出展に向けて活動しています。

【チームワーク】～軟式野球部
◆僕達野球部が春季大会で学んだことはチームワークです。今までは少しばらばらなこと
があって試合にもなかなか勝ててなかったけれど，春季大会ではチームがまとまっていた
から優勝できたのだと思います。夏季大会ではチーム力をもっと高くして，もう一度優勝
できるように頑張りたいです。

【夏の大会に向けて】～ソフトテニス部
◆春季大会は残念な結果に終わりました。それでも、この大会で得たものは沢山あります
また、どの学校よりも西浅井は応援が大きかったと思います。きびきびと行動できていま
した。試合では，どのペアも大きな声を出して一生懸命プレーをできたと思います。しか
し、悔いの残る試合でした。その悔いを夏の大会に向けて，日々の練習をみんなで頑張り
たいと思います。全員で県大会に行きます。

【夏の大会へ向けて】～柔道部
◆僕たち柔道部は，女子個人戦で第 2 位という好成績を残せました。また、今
大会では積極的な試合で，良い経験になったのではないかと思います。夏の大
会では全国大会、近畿大会に出場できるように、これからの練習を一生懸命頑
張りたいと思います。また、今大会で不十分だった点を主に強化していきたいと思います。

【練習を頑張って】～バレーボール部女子
◆女子バレー部は、大会も頑張りましたが大会前の練習をとても頑張りました。一日練習
をしたり個人練習をしたりしました。大会はベスト１６でした。とても悔しい結果で終わ
りました。この結果をもとに夏はベスト８を目指してチーム全員で頑張りたいと思います。

【最後の大会に向けて】～バレーボール部男子
◆春季大会で双葉に負けてしまいました。１セット目は惜しいところまでいきました。サ
ーブカットで点をよく取られていたので、夏季大会までにサーブカットがしっかり返せる
にしたいです。夏季大会ではいい結果が出せるように頑張りたいです。

じ た く

◆各部キャプテンに春季大会の総括と夏に向けての意気込みを書いてもらいました
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【学んだことを夏季大会へ】～陸上競技部
◆春季大会はベストを出せた人もベストを出せなかった人もいると思います。１年生も今
大会から加わったので、大人数での集団行動がどれだけ大切かを学んだ大会でもありまし
た。夏季大会はそれぞれが標準記録を突破できるように頑張っていきたいです。

【ブローニュの森展覧会に向けて】～文化芸術部
◆文芸部では毎年夏季総体とほぼ同じ時期にブローニュの森展覧会に作品を出しています
今年度に入ってから，どんな作品にするかを考えてきた人もいます。３年生には最後、２
年生は初めての作品提出になるので，文芸部全員が自分の満足のいく作品を作れるように
したいです。

今年もボランティアで大活躍！！

さわやかな風渡る５月１５日（日）。早朝より全校生徒９
９名中８４名が、２０００人を超えるランナー達を支えるボ
ランティアとして汗を流しました。西浅井町恒例の一大イベ
ントですが、「いつもありがとうございます」｢中学生の皆さ
んの応援に励まされました」と声を寄せてくださるランナー
が何人もいて、生徒たち自身も感動をいただくことができま
した。地域に貢献できた経験は、「ふるさと愛」につながる
ものと、地域の方に感謝しております。

奥びわ湖健康マラソン・ランナーズ感想（評価欄より抜粋）
◆初の参加、初のマラソンでしたが、天候に恵まれ、琵琶湖を眺めながらの景色と、落差
の少ない平坦のコースで走りやすかったです。それと地元の方の応援、中学生のスタッフ
など、とても気持ちのいいものでした。
◆びわ湖沿いの木陰のあるロードを、行きはゆるやかに上り、帰りは下る高速コースです。
給水ボランティアの中学生が一生懸命応援してくれます。上位 300 番までは順位カードが
もらえ、完走証に手書きで順位と自己申告タイムを書いてもらえるのがとてもうれしいサ
ービスです。

『PTA総会、研修会、授業参観等へのご参加ありがとうございました。』
５月７日の PTA 総会では、沢山の保護者の皆様にご参加いただき、有り難うございま

した。今年度の会長は岩佐文雄様、副会長は松井誠様、母親代表熊谷佳子様顧問は田中
正晴様です。お世話になります。どうぞよろしくお願い申しあげます。
また、PTA 研修会では、「LINE 等の危うさと上手な対応」というテーマで、インター

ネット安全安心インストラクターの桜直美さんよりお話をいただきました。保護者アン
ケートを提出いただきました方の９割以上が、「大変よかった・良かった」と回答してく
ださいました。｢携帯についてわかりやすく子どもたちの立場になって話してくださりと
ても勉強になりました。事件の例なども話していただき、子どもの心にしっかりと響い
ていたと思いました。」｢講演の内容は親子で聞かせていただけてとても良かったと思い
ます。もっと沢山の保護者の参加があったら良かったのにと思うほどです。講演会の内
容の案内を事前に配布していただけたらもっと沢山の参加があったのではないかと残念
に思います。」等の感想やご意見もいただきました。今後に生かしていきたいと思います。
本年も学校行事へのご参加をよろしくお願いします。

◆理科の実験でした。話されているときは静かに聞き、実験が始まると
スピーディに準備をし、手際よく進めていました。（１年）◆先生が丁寧
に授業を進めてくださっているのに，子どもたちの反応が薄く残念です。ノートの
取り方の指導までありがとうございます。（２年）◆少人数教室での授業で，子ども
たちと直接質疑応答ができるので良いと思いました。（３年）

【今後の主な予定】
６月 ７日（火） ３年山門ボランティア １７日（金）３年進路説明会 漢字検定

８日～９日 特別支援学級合同合宿 ２１日（火）２・３年生の性教育

９日（木） 歯科検診 ２３日（木）交通指導 補充学習（～２７日）

１０日（金） 英語検定 ２８日（火）民生児童委員学校訪問

１６日～１７日 １年宿泊研修 ３０日（木）期末テスト第１日 生徒会委員会

授業参観
アンケー
トより
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